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CAMPOBASSO. Fare 
Verde Campobasso 

esprime il più vivo apprez-
zamento per l’installazione 
della nuova illuminazione 
stradale con apparati a Led 
in via Principe di Piemonte 
a Campobasso (tratta Con-
servatorio-Ufficio Postale).

Il nuovo impianto, che 
si presume abbia carattere 
sperimentale, è costituito 
da 10 lampade a Led da 80 
e 60 watt, in sostituzione 
delle tradizionali e meno 
efficienti  lampade a vapori 
di Sodio o Mercurio da 250 
watt. 

Da un facile calcolo è 
facile comprendere come 
il risparmio energetico ot-
tenibile sarà di circa 2/3:  
i dieci punti luce installa-
ti consumeranno infatti 
meno di 3000 kw/anno a 
fronte del precedente con-
sumo di oltre 9000 kw; un 

Nuova illuminazione
al led: meno sprechi
più effi cienza

DA FARE VERDE

risparmio, per l’appunto 
dell’oltre il 70%. I vantag-
gi della tecnologia a Led 
per l’illuminazione sono da 
anni affermati: netta ridu-
zione dei consumi a parità 
di resa luminosa, minima 
manutenzione e lunga du-
rata (durata media Led 
oltre 50000 ore,  12 anni), 
minimo inquinamento lu-
minoso,  elevato rendimen-

to a qualsiasi temperatura, 
accensione istantanea, 
resa costante nel tempo, 
possibilità di telecontrollo 
e tele gestione. 

Sono ormai tanti i co-
muni italiani che hanno 
scelto di passare alla più 
moderna ed efficiente il-
luminazione a Led, rispar-
miando non meno del 60% 
sui costi di fornitura ener-

gia elettrica ed oltre il 50% 
sulla manutenzione, senza 
considerare il risparmio 
ecologico, ovvero la ridu-
zione delle emissioni di 
Co2 derivante dalla minore 
produzione di energia elet-
trica. 

Con le dovute propor-
zioni, è stato stimato che se 
tutti i comuni italiani adot-
tassero il nuovo sistema di 
illuminazione a led, si po-
trebbero risparmiare fino 
a 2,5-3 TWh annui di cor-
rente e 1,2 - 1,5 milioni di 
tonnellate di CO2 all’anno. 

La sola città di Campo-
basso, con i suoi circa 7000 
punti luce che attualmente 
consumano circa 4 GW (Gi-
gawatt) annui, potrebbe, 
convertendo a led dell’in-
tera rete di illuminazione 

pubblica, ampiamente di-
mezzare la propria bolletta 
energetica, risparmiando 
centinaia di migliaia di 
euro e contribuendo all’ab-
battimento di emissioni di 
circa 600 tonnellate di Co2 
all’anno.

L’efficienza ed il rispar-
mio energetico, oggi rap-
presentano la risposta più 
moderna e concreta alla 
crescente richiesta di ap-
provvigionamento elettri-
co.  

A poca distanza dal-
la vittoria referendaria 
che ha cancellato l’incubo 
nucleare, è opportuno ri-
badire che in un sistema 
energivoro arretrato ed 
inefficiente non potrà mai 
esserci fonte energetica 
di qualunque tipo capace 

di soddisfare le sempre 
maggiori richieste. Una 
seria politica di efficien-
za, risparmio e riduzione 
degli sprechi, deve essere 
quindi la priorità assoluta 
per cittadini, imprese e so-
prattutto amministratori 
e governanti che dovreb-
bero certamente pensare 
a consumare meno, prima 
ancora che costruire nuove 
centrali, di qualunque tipo 
esse siano.    

Fare Verde si augura che 
il nuovo impianto cittadino 
diventi il punto di partenza 
per la rapida conversione 
della rete d’illuminazione 
dell’intera città e di una 
politica energetica, e non 
solo, maggiormente atten-
ta alle tematiche ambienta-
li, ma anche al portafoglio.

Le lampade sono in via Principe di Piemonte
Il risparmio energetico sarà notevole

DAL MONDO ACCADAMEICO

CAMPOBASSO. Al via le iscrizioni 
e le immatricolazioni all’Unimol 

per l’anno accademico 2011-2012. Ieri 
il rettore Giovanni Cannata ha salutato  
gli studenti Unimol e le future matricole 
attraverso un video messaggio realizzato 
dalla web tv di Ateneo e pubblicato sul 
sito web istituzionale

“Inizia un nuovo anno accademico. 
Molti si iscrivono quest’anno per la pri-
ma volta all’Università, altri continuano 
gli studi o si avviano a concluderli.

A tutti, il rettore dell’Università de-
gli Studi del Molise, Giovanni Cannata, 
ha voluto attraverso la Web tv di Ateneo 
inviare un video messaggio per formu-
lare l’augurio di iniziare e condividere 
insieme nel modo migliore il percorso 
universitario, caratterizzato sempre da 
una continua collaborazione con i docen-
ti, con il personale universitario e con i 
gli studenti vostri. Nel video Cannata 
ha voluto porre l’accento sul fatto che 
la scelta dell’Università è un momento 
decisivo, una scelta per il proprio futu-
ro attraverso l’impegno di oggi. Il tempo 
dell’Università non è solo la preparazio-
ne a una professione, è il tempo della cre-
scita personale, degli incontri importan-
ti, dell’ideale di vita che prende forma. E 
questo è da tenere sempre in mente. Per-
ché così è, e sarà sempre. In questi anni 
– ha ribadito Cannata nel suo video mes-
saggio augurale - l’Università del Molise 
ha progettato, adeguato, confermato e 
completato l’offerta formativa. Ha arric-
chito in maniera decisiva l’insegnamento 
delle lingue e delle competenze informa-
tiche attraverso un percorso che consen-
tirà a tutte le matricole di frequentare i 
corsi di approfondimento della lingua in-

glese e 
dell’in-
forma-
t i c a . 
E non 
solo. Si 
è con-
cret iz-
zato il 
p i a n o 
di svi-
l u p p o 
di edi-

lizia universitaria, dalle nuove sedi di-
dattiche al collegio medico, alle palestre 

di Ateneo al PalaUnimol inaugurato in 
occasione dei Campionati Nazionali Uni-
versitari ed alle residenze studentesche 
del Campus di Vazzieri a Campobasso e 
di Pesche in fase di ultimazione. La didat-
tica post universitaria è stata sviluppata 
e rafforzata, così come la possibilità di 
completare all’estero la propria forma-
zione con importanti esperienze inter-
nazionali, l’attività di ricerca consolidata 
e in continua evoluzione. Insomma - ha 
concluso il Rettore - un progetto così im-
pegnativo può essere portato avanti solo 
con la determinazione e la collaborazio-
ne di tutte le componenti dell’Ateneo, 
degli studenti e delle loro famiglie. Co-
ordinare e integrare gli sforzi, produrre, 
attuare strategie chiare, univoche e con-
divise è presupposto di risultato, di cre-
scita e di qualità. A tutti voi e alle vostre 
famiglie - ha concluso il rettore nel video 
- desidero formulare i miei e dell’Univer-
sità, la nostra Università, più sentiti au-
guri di intraprendere con partecipazione 
e condivisone l’inizio di questo nuovo 
anno accademico con la certezza che in-
sieme continueremo questo cammino di 
crescita e di sviluppo, pronti a sostene-
re le nuove sfide dell’innovazione e del-
la modernità che l’Università del nuovo 
millennio richiede e richiederà ancora di 
più nel futuro. Anche perché, come recita 
il nostro slogan, Unimol...Unisce”. 

Unimol... Unisce, al via le iscrizioni
Il rettore saluta i nuovi studenti

CANNATA ATTRAVERSO LA WEB TV DI ATENEO INVIA 
UN MESSAGGIO AUGURALE E UN BENVENUTO ALLE FUTURE MATRICOLE


